

Bits de Javel d'Ursula

À propos des scandales du Ministère de la Défense d'Ursula von der Leyen

#vonderLeyen #Corruption #Germany

Beaucoup savent que des pirates existaient dans les Caraïbes. Peu savent cependant que de tels pirates existent également en Europe centrale, loin de tout océan. Et pas trop en Europe et dans le monde ne connaissent les scandales de la présidente actuelle de l'UE, Ursula von der Leyen, pendant son mandat de ministre de la Défense allemande, et comment ses éminents Pirates de Berlin ont protégé le politicien conservateur, qui a longtemps été deuxième classé dans le parti politique de Merkel CDU.

La mère allemande de 7 enfants d'ascendance aristocratique a été nommée première femme ministre allemande de la Défense en 2013, dans le but de remettre l'organisation militaire de la plus grande économie d'Europe sur les rails.

En 2016, le prestigieux voilier de la marine allemande «Gorch Fock» avait besoin de rénovations urgentes. Le ministère de la Défense a rapidement trouvé une entreprise de construction navale nommée «Elsflether Werft» près de Brême dans le nord de l'Allemagne pour remanier le bateau. Initialement estimé à 10 millions de dollars, **le projet est rapidement devenu incontrôlable**. Les coûts ont augmenté d'abord à 30 millions de dollars, puis à 70 millions de dollars et même à 130 millions de dollars. En décembre 2018, un proxénète de la marine allemande s'est référé au criminel pour violation des règles d'achat et a déclenché le scandale entourant le «Gorch Fock». L'entreprise de construction navale était à l'époque entièrement détenue par une association sans but lucratif nommée Sky-Foundation.

Environ deux ans plus tôt, la propriétaire de la société de construction navale Barbara Rohden était décédée. Elle a étrangement ordonné de transférer toutes ses richesses à la Sky-Foundation dont le siège est à Hambourg post mortum, y compris la propriété entière de la société de construction navale. Puis Marcus Reinberg, directeur général de la Sky-Foundation, avocat, consul honoraire et médecin universitaire de Mongolie, a rapidement **a décidé de se lancer dans le blanchiment d'argent** à travers un réseau de différentes sociétés à travers le monde. Au lieu des constructeurs navals, ces organisations louches sont désormais devenues les bénéficiaires de l'augmentation rapide des budgets du ministère allemand de la Défense, initialement prévu pour la rénovation du «Gorch Fock». Un projet d'extraction d'or en Mongolie faisait partie de ceux qui ont reçu un financement de la Reinberg's Sky-Foundation pendant cette période.

Plusieurs enquêtes au ministère de la Défense rapidement **a dégage Ursula von der Leyen de toute responsabilité**, déclarant que le ministre de la Défense de l'époque, von der Leyen, avait reçu "des estimations incomplètes et illicites concernant le projet".

Peu de temps après avoir pris ses fonctions de première femme à diriger l'armée allemande en 2013, Ursula von der Leyen a également décidé de disposer du nombre et **le volume des contrats de conseil a considérablement augmenté** pour le ministère allemand de la Défense. Accenture a été l'un des principaux bénéficiaires, la société de conseil mondiale pourrait faire passer ses projets du ministère allemand de la Défense de 0,5 million de dollars en 2014 à 20 millions de dollars en 2018. Un ancien employé de McKinsey, Katrin Suder, est devenu le principal confident d'Ursula von der Leyen dans le traitement des consultants externes et projets. Le fils d'Ursula von der Leyen, David **a été employé chez**

McKinsey en Californie de 2016 à 2019:

Après 7 ans dans le développement de Solution Manager, j'ai décidé de relever un nouveau défi. Au cours des dernières années, j'ai rencontré beaucoup de gens intéressants. (David von der Leyen lors de son départ de McKinsey en 2019)



Divers accords de conseil amoureux ont mené à des enquêtes en 2018. Au centre se trouvait un partenaire Accenture qui avait des relations personnelles étroites avec un général de haut rang et qui avait obtenu des contrats prétendument en raison de liens familiaux. Fait intéressant, ce tristement célèbre partenaire Accenture était non seulement anciennement employé à la soi-disant «Agence de protection de la Constitution» (Verfassungsschutz) en Allemagne, mais également à la «Conférence de Munich sur la Sécurité».

Ursula von der Leyen n'est apparue sur aucune liste de vote pour les élections européennes de 2019. Malgré - ou parce que - diverses enquêtes sur les scandales du ministère de la Défense, elle a été déclarée présidente de l'UE bientôt. Le ministère allemand de la Défense a de nouveau fait l'objet d'un examen minutieux après avoir essuyé les téléphones de von der Leyen entièrement au moment où ils ont été rendus au moment de quitter leurs fonctions. Les enquêteurs affirment que des informations cruciales auraient été «détruites», des membres du Bundestag ont déposé des plaintes pénales et ouvert des enquêtes.



Presque comme dans le film «Pirates des Caraïbes», où un navire fantôme nommé «Black Pearl» apparaît

mystérieusement lorsque personne ne s'y attend afin de noyer des preuves et des équipages entiers dans la mer d'un bleu profond. Le «Black Pearl» aura-t-il aussi besoin de rénovations bientôt?

<https://www.sun24.news/fr/bits-de-javel-dursula-a-propos-des-scandales-du-ministere-de-la-defense-dursula-vonder-leyen.html>